

Arribará hoy a Cuba el primer ministro de Belarús



Román Alexándrovich Golovchenko. Foto: Granma

La Habana, 16 jul (RHC) El primer ministro de la República de Belarús, Excelentísimo Señor Román Alexándrovich Golovchenko, arribará a Cuba hoy para cumplimentar una visita oficial, la primera que realiza a nuestro país.

En el programa está previsto que el distinguido visitante sostenga encuentros con su homólogo, Manuel Marrero Cruz, y con otras autoridades cubanas, informó la Cancillería cubana.

La visita tendrá lugar los días 16 y 17 de julio, como parte de una gira por la región.

Biografía del Excelentísimo Señor Román Alexándrovich Golovchenko

El primer ministro de la República de Belarús, Román Alexándrovich Golovchenko, nació el 10 de agosto de 1973 en la ciudad de Zhodino, región de Minsk, rss de Bielorrusia (ahora República de Belarús).

Se graduó de dos licenciaturas, una en relaciones internacionales, en 1996, en el Instituto Estatal de Relaciones Internacionales de Moscú, Rusia (Mgimo) y en economía y gestión de la actividad Económica Exterior en la Academia de administración Pública de la Presidencia de Belarús, en 2003.

Luego de su primera licenciatura y hasta el año 1997, se desempeñó como director General Adjunto de Beltechexport, y como especialista jefe de la Secretaría de Estado del Consejo de Seguridad de la República de Belarús, de 1997 hasta 2002.

También ocupó el cargo de Subjefe de Departamento de la Fiscalía General de la República (2002-2005) y de asesor principal del departamento de política exterior de la Administración del Presidente de Belarús hasta 2006.

Golovchenko se desempeñó como Asesor Principal del departamento de Cooperación en materia de Seguridad Internacional de la Secretaría de Estado del Consejo de Seguridad de la República de Belarús, 2006–2009, y en este último año pasó a Ministro Consejero en la embajada de Belarús en Polonia.

De 2009 a 2018, Golovchenko fue vice primer presidente del Comité Estatal Militar-Industrial de Belarús, y en los últimos cinco años fue embajador extraordinario y plenipotenciario de la República de Belarús en los Emiratos Árabes Unidos, así como en Qatar, Kuwait y Arabia Saudita.

Más tarde ejerció el cargo de Presidente del Comité Estatal Militar-Industrial de la República de Belarús, puesto que ocupó hasta 2020, cuando fue designado, el 4 de junio, como Primer Ministro de la República de Belarús. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360165-arribara-hoy-a-cuba-el-primer-ministro-de-belarus>



Radio Habana Cuba